

Sportler danken für Hilfe nach dem Hochwasser

Freude über 500 000-Euro-Spende

HALLE/MZ - „Der Landessportbund sagt danke!“ - unter diesem Motto stand der Ball des Sports, bei dem der Verein „Wir helfen“ besonders gewürdigt wurde.

Die gezeigten Bilder von der Flut im Juni, die auch mehr als 150 Vereine des Landessportbundes (LSB) arg getroffen hatte, verursachten bei den Ballgästen noch einmal Gänsehaut. „Wenn es Unterstützer wie den Verein 'Wir helfen' nicht gegeben hätte, stünden auch viele

Kinder und Jugendliche noch immer buchstäblich im Regen und könnten nicht trainieren“, sagte LSB-Präsident Andreas Silbersack. Er bedankte sich für die 500 000-Euro-Sofortspende bei der „Wir helfen“-Geschäftsführerin Kerstin Metze. Sie gab das Dankeschön an die vielen Spender weiter und betonte, dass LSB und „Wir helfen“ in einem Boot sitzen, wenn es gilt, sich um benachteiligte Kinder zu kümmern.



Uwe Pfannmöller (rechts) bedankt sich im Beisein von LSB-Präsident Andreas Silbersack (links) im Namen des Böllberger SV mit handsignierten Paddeln bei der Geschäftsführerin von „Wir helfen“, Kerstin Metze (Zweite von rechts). Außerdem dabei: Maren Sieb und Klaus Scharrenberg von der Lotto Sachsen-Anhalt GmbH.

FOTO: HOLGER LOHMANN